

Stanley Electric Group- News Release

2022年10月11日

パキスタンへの支援についてのお知らせ

～ スタンレー電気株式会社 ～

このたびスタンレー電気株式会社（本社 東京都目黒区中目黒 2-9-13、代表取締役社長：貝住 泰昭 以下、当社）と Thai Stanley Electric Public Company Limited（以下、THS）は、パキスタン・イスラム共和国（以下、パキスタン）における洪水被害からの復興への支援として、合わせて約1,000万円の寄付を国連難民高等弁務官事務所（UNHCR）へ行うことを決定いたしました。

当社並びにグループ各社は、このたびの洪水災害によって亡くなられた方々に謹んで哀悼の意を表するとともに、被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

当社は2019年に、パキスタンの自動車市場の将来性を見据え、同国において自動車用ランプの製造を行っている Electropolymers（Private） Limited（本社 カラチ市）に対し、THS とともに出資しています。同社からは直接的な被害はないとの連絡を受けています。

被災地域の一日も早い復興をお祈り申し上げます。

以上

《本ニュースリリースのお問い合わせ先》
スタンレー電気株式会社
経営統括部 IR課 担当：三井、濱谷
〒153-8636 東京都目黒区中目黒 2-9-13
電話：03-6866-2207